

4月の感染症

ウィルス性胃腸炎(分園3名・本園1名) 溶連菌(本園2名) 新型コロナウイルス感染症(本園1名)

令和3年 5月 白鳥保育園 看護師 伊志嶺 • 加納

新年度がスタートして、あっという間に1ヶ月が経ちました。子どもたちは新しい環境にもだいぶ慣れてきましたが、少し疲れが出てくるころかも しれません。体調管理に注意していきましょう。

新年度、こんなサインに

新入園のお子さんはもちろ ん、新しいクラスに進級した お子さんも、新しい環境でが んばっています。新年度は子 どもも、体や心の疲れがたま りやすい時期です。

心の不調が体に出ることも あるので、元気のないときは 無理をさせないよう注意して ください。しっかり受け止め てもらったという安心感が、 心を安定させます。



こんなときは……

- きげんがよくない
- ●朝、ぐずって「行きたくない」 と言う
- ●体調が悪い



お子さんを受け止めて

- たくさんスキンシップをとる
- がんばったことをたくさん褒める
- ●よく話を聞く

爪はきれいかな?



子どもたちは様々な物に触れるため、爪(つ め)の中に汚れが入ったり、伸びていると欠け たりしてしまいます。汚れが溜まると炎症を起 こし、爪の病気になってしまうので、手洗いで 落としきれない汚れは、お風呂できれいに落と してあげましょう。





また、爪が長いとどこかにひっかけてしまった り、お友達を傷付けてしまうことにもなりかね ません。おうちでは定期的に切ってくださるよ うにお願いいたします。

★お知らせ★



5月20日(土)は、きりん組・幼稚園組の園児と保護者を対象に中部協同病院の大城工先生 (嘱託医)によるフッ化洗口説明会があります。どうぞ、ご参加ください。

